



## Kindergartenkinder erkunden Tierpark Olderdissen

**Ostenfelde** (gl). Ein Ausflug in den Tierpark Olderdissen hat 91 Mädchen und Jungen des Kindergartens St. Margaretha Ostenfelde jetzt mit ihren Erzieherinnen nach Bielefeld geführt. Für viele Kinder war laut Bericht

schon die Busfahrt ein unvergessliches Erlebnis. Nach einem Frühstück auf Picknickdecken erkundeten die Kinder den Tierpark und staunten über viele heimische Tiere, aber auch Bären und Luchse wurden entdeckt. Beson-

ders spannend sei die Fütterung der Fischotter gewesen, teilen die Verantwortlichen mit.

Nach einem ausgiebigen Besuch auf dem Spielplatz traten alle erschöpft und glücklich die Heimreise an. „Der Förderverein

des Kindergartens hat die Kosten für die Busfahrt übernommen und somit diesen tollen Ausflug ermöglicht“, heißt es im Bericht. Alle Beteiligten seien sich einig, dass die Aktion wiederholt werden sollte.